



La dyslexie est un jeu d'enfant

de **Béatrice Sauvageot (orthophoniste)**

Livre avec 3 CD audio

Plus de six millions de dyslexiques en France : un vaste lectorat dans l'attente d'une vraie solution. Pour la première fois, cette méthode s'adresse à eux non comme à des malades, mais comme à des personnes douées du talent de penser autrement, un talent particulier qui demande une attention particulière. D'ores et déjà, la télévision s'intéresse à La dyslexie est un jeu d'enfant : Françoise Laborde et Jean-Luc Delarue, pour France 2, ont fait connaître leur intention de donner la parole à Béatrice Sauvageot. Un film dans la veine d'Être et avoir est en projet avec Pierre Javaux, ainsi qu'un jeu vidéo et un site Internet. Depuis qu'elle existe, les associations de parents d'enfants reçoivent environ 15 000 demandes par an pour des conférences sur cette nouvelle approche.